

Presentación del proyecto:

Hoy viernes, mientras trabajabamos en el proyecto de Startinova, estábamos hablando sobre lo que íbamos hacer por la tarde. Como iba a llover toda la tarde se nos ocurrió la idea del proyecto de Startinova. Hemos observado que en muchas ciudades los ayuntamientos ofrecen servicios de alquiler de artículos a los ciudadanos a través de aplicaciones escaneando unos códigos QR . Nosotras hemos llegado a la conclusión que uno de los artículos que más se utiliza en San Sebastián es el paraguas, ya que como todos sabemos es una ciudad muy lluviosa y nunca sabes cuándo se puede poner a llover. Debido a este motivo hemos pensado que podría ser de gran utilidad distribuir y poder ofrecer un servicio de alquiler de paraguas para los ciudadanos y también para los turistas.

